

Aumenta 1.4% el empleo en manufactura, en diciembre (El Financiero 28/02/12)

Aumenta 1.4% el empleo en manufactura, en diciembre (El Financiero 28/02/12) Eduardo Jardón Martes, 28 de febrero de 2012 El menor crecimiento en casi dos años. El empleo en el sector manufacturero continuó desacelerándose al cierre de 2011 y registró su menor crecimiento en casi dos años. Basados en cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), el personal ocupado en el sector subió 1.4 por ciento anual en diciembre pasado. El número de trabajadores en esta actividad sumó tres millones 159 mil al cierre de 2011, en las empresas consideradas en el estudio. Respecto a diciembre de 2010 esta cifra registró un aumento de 44 mil, pero se observó una reducción de poco más de 20 mil empleos con relación al mes previo. En las cifras ajustadas por estacionalidad, el empleo descendió 0.05 por ciento en diciembre respecto a noviembre, con lo que acumuló tres meses consecutivos a la baja. La capacidad de planta utilizada por la industria se ubicó en 79 por ciento en diciembre, y con esto presentó su menor registro en cinco meses. La pérdida de dinamismo en el empleo generado en el sector obedece a una menor actividad en la industria manufacturera, propiciada por la desaceleración en Estados Unidos. Sin embargo, al inicio de este año diversos indicadores de la mayor economía del mundo resultaron mejor a lo esperado, lo que es alentador para nuestra industria, ya que ese país es el principal destino de los productos de manufactura de México. En todo el año el número de trabajadores en las manufactureras reportó un crecimiento de 3 por ciento, según los registros oficiales. La mayor alza en el empleo se reportó en la fabricación de equipo de transporte, donde el número de ocupados aumentó 17 por ciento, seguido de la fabricación de maquinaria y equipo, con 9.6 por ciento, y en industrias metálicas básicas, donde subió 7.1 por ciento. Por el contrario, en la fabricación de prendas de vestir fue donde disminuyó más el personal, con 4.4 por ciento, seguido de la confección de productos textiles, con una baja de 2.5 por ciento. También se observaron recortes en la fabricación de muebles, productos metálicos, en la industria de bebidas y tabaco, y en la de la madera, entre otras.